
プロジェクト名 川端新興会

タイトル 役員会 2024年4月

開催日 2024 年 4 月 8 日 (月) 開催時間 14 ： 00 ～ 15 ： 00
場所 幸寿司 作成日 2024 年 4 月 8 日 (月)
参加者 水品さん、田内さん、朝倉さん、まーこさん、柴田

議題

餅つきについて
掲示板建て替えについて
総会について
七夕まつりについて
ホームページについて
６班の班長さんについて
その他

議題1 餅つきについて

結論

コンスターチが足りなかったなど、当日の買い足しがあった

告知の仕方
会員以外の人が多かった
会員の方に来てもらえるようにしたい

チラシに引換券をつけて、会員さんがこれるように

時期外れの3月開催となったが、結果的によかった

来年は告知を大々的に

議題2 掲示板建て替えについて

結論

今月来月に申請する
トータル経由か？朝倉さん直か

地主さん確認
森口さん確認

議題3 総会について

結論

次回の役員会で詰める？
マイタウン予約済みかを森口さんに確認する
＞柴田

議題4 七夕まつりについて

結論

金魚のハリボテどうするか
既製品と手作り
既製品売ってる？
＞小林さん曰く、売っている
どこかに金魚のねぷたがあり、それで売ってるところがある

5月から始められると良い
→4月中にもう一度役員会
候補4/19 or 4/24？

補助金申請について
内容は基本去年と同じとし、ヨーヨーを加える
今回はヨーヨーは完成品を仕入れる

今年は
パールセンターは、8/7〜12？

川端は上記期間内の3日間開催（10土、11日、12月祝）
寿々木園さんの休みも考慮する（要確認）

できれば、商店会内の人員でできると良い
出店を出して売り上げを上げられたらイベント運営と兼任できる
道路許可が必要？
＞田内さんから区に確認

◆場所候補
杉山商事横
各お店の軒先
ファミマの前

出店は飲食店で別でチームつくって準備する
売り上げは全体で分ける？

パールは休む場所がない
椅子を置くだけでも

議題5
結論

あさちく会
森口さん出席されましたか？

備考

防犯カメラ　申請、再提出終了
田内さん

イルミネーション
再提出分のみ提出すれば終了

　★次回打ち合わせ日時：4月24日（水）　14:00 幸寿司

予定テーマ ■七夕まつりについて

ハリボテについて

出店ついて


